

社友会「春の三浦半島ハイキング」

日時	2023年3月2日(木) 天候:晴れ ・京急三浦海岸駅改札10時(集合)～久里浜駅18時(解散)
参加者	大西、齊藤肇、田尻、前田、熊坂、淡嶋、牧之田、林、玉江 (敬称略)
コース	・スタート 三浦海岸駅(河津桜見物)～三崎口駅 三崎口駅前→(路線バス)→城ヶ島(昼食・島内散策)→(路線バス)→三崎港 (おみやげ屋:うらり)→(路線バス)三崎口駅→久里浜駅前(反省会)

三浦海岸駅周辺の河津桜は満開でした。京急線の三浦海岸駅から三崎口駅方面の線路沿いに、1キロにわたって咲き誇る河津桜は、桜の中でも早咲きの品種で、およそ1000本植えられています。例年2月上旬に咲き始めますが、ことしは降水量の少なさから開花が遅れたため、例年より長く楽しむことができるということです。河津桜と菜の花を写真に撮り一足早い春の訪れに満足することができました。



河津桜は「早咲き桜」で、ソメイヨシノより桃色が濃く、開花期間が約1か月と長いのが特徴。1955年に河津町民の方が河津川沿いで原木を見つけて庭先に植樹。その後の学術調査で新しい雑種起源の桜であることが判明し、1974年に「河津桜」と命名されたという事です。(報告:玉江さん)



社友会開催のハイキングに初めて参加して (林 政久さん)

京急三浦海岸駅から小松ヶ池の河津桜は、当日は強風で散っていた所もありましたが、菜の花とのコントラストが鮮やかで楽しめました。

城ヶ島では、歩きやすい道で計画していたハイキングコースの約半分が舗装工事中で、「馬の背洞門」までは磯の岩場を注意しながら行きました。結果的には近道で目の前で集合写真が撮れて良かったです。残念なのは、「ウミウ展望台」からは時間帯の問題等があ

ると思いますが、ウミウの姿があまり見えませんでした。遠くからでもフンの跡が白く見えました。

城ヶ島は三浦半島の先端にあり、公園の展望台からは左に房総半島、中央にはあんな大きく見たことがない伊豆大島、右に伊豆半島を一同に見たのは初めてでした。

城ヶ島から三崎港間は、城ヶ島大橋を徒歩で大橋上から景観を楽しむ予定でしたが、岩場を歩いた疲れ等もあり、バスで三崎港まで行きました。

帰宅は強風の影響で電車の遅れがあり、飲み過ぎではなく遅くなった方も居らしたようですが、お疲れ様でした。

小生は、次回も参加したいと思いますので、皆様も宜しければ参加をお願いいたします。





三崎口駅～城ヶ島



